

☆ もうすぐ春が、...



♪ 風良里上段駐車場外周の梅のつぼみ

2月もはや後半、『1月は行く、2月は逃げる』とはよく言ったものです。風良里の梅ももうすぐ開花、春は一步ずつ近づいています。東日本大震災のあった3月11日まであとひと月足らず。今年は、昨年より良い状態に被災地の復興が進みますよう願います。そんな願いを現実近づけるため、来る**3月4日(日)**風良里では復興支援トラックマーケット『**Let,s ONE HEART**』を開催。ぜひご来場下さい。

猫のしっぽ 咲く春に。道の駅南国風良里上段駐車場外周は桜で、季節には居ながらにしてお花見が楽しめるのですが、おおっと、忘れちゃいけない、梅もちゃんとあるんです。桜の木の外、南西向きの法面に、本数は多くないが上記(本文)画像のように蕾の膨らむ梅の花が。風良里から車で15分程の梅の名所 白木谷の唐岩(からいわ)梅園にお聞きすると、15日現在では紅梅がちらほら咲き始めており白梅はまだで、あと10日位で咲き出すかとのこと。同園は県下でも有名な梅スポット、谷沿いの遊歩道を歩きながら見事な紅白の梅を鑑賞できます。ご案内もいたしますので、風良里インフォメーションにお立ち寄り下さい。昨年は震災、原発事故等の大変な春でしたが、今年は多くの花が咲く良い季節となりますように。春はもうすぐ、道の駅南国風良里にお越し下さい。風猫子